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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD N° 53 
SESIÓN ORDINARIA Nro. 43  

Día 	Miércoles 07 de agosto de 2019 
Lugar : Auditorio 
Hora 	: lera. Citación 10:30 hrs, 	2da. Citación 10:45 hrs 
Agenda: ACTUALIZACIÓN DE CARGA LEcri VA SEMESTRE ACADÉMICO 2019-II. 

INSTALACIÓN: 
Siendo las 10:45 horas del 07 de agosto de 2019, el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo Vega 
Huerta, después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario por consiguiente el presidente da inicio a la sesión. 

CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 
Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 
Dra. Luzmila Pro Concepción 
Mg. Cayo León Fernández 
Lic. José Piedra Isusqui 
Lic. Cesar Ángulo Calderón 
Lic. Ulises Román Concha 
Sr. Brando Palacios Gutiérrez 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

El secretario da lectura del acta Consejo de Facultad Nro, 51 Sesión Ordinaria 41 del 02 de agosto del 2019 
El consejero Cayo León comenta que el acta presenta varios errores de redacción como la carrera no es ciencias de la computación 

sino tan solo computación, además que no figura el monto aprobado para el apoyo al profesor Hugo Calderón por ello pide que 
pase la aprobación para el siguiente consejo. 

I. INFORMES 

El consejero Ulises Román observa que los miembros del comité de gestión deben trabajar para evitar que haya docentes con 
pocas horas de carga 
El Director de la EPIS Percy De La Cruz menciona que el consejero Ulises es su calidad de miembro del comité de gestión del 
de la EPIS dcbcria asistir a las reuniones del trabajo para brindar sus aportes. 
El consejero Ulises Roma n comenta que los vicedecanos tienen más de 2 años como encargado. debe regularizarse 
El Decano Juan Carlos Gonzales in l'anua que asesoría legal ha dado el visto bueno 
El consejero Cayo León solicita se le entregue copia de ese documento 
La consejera Luzmila Pro menciona que la CEPD ha preparado el requerimiento de 2 plazas de contrato docente 2019-II para la 
publicación 
La Directora del DACC Virginia Vera Menciona que aún no le pagan al profesor Candela por su participación en el taller de 
capacitación 2019-1. 
El Director de la EPIS Percy De La Cruz informa se viene dando prioridad a los alumnos del plan 2009 para que puedan culminar 
su carrera 
El consejero Cayo León se debe dar inicio al programa de nivelación para alumnos del plan 2009 en el 201941 yen el verano. 
La Directora del DACC Virginia Vera Menciona que se debe usar el aula virtual en el programa de tutoría 
El consejero Cesar Angulo solicita la participación del profesor Victor Bustamante para que pueda hablar en nombre del director 
del 11111SW 
El profesor Víctor Bustamante por encargo del director del EPSIW informa que han presentado un proyecto para pasar a los 
alumnos del plan 2009 al plan 2015 

II. PEDIDOS 

El consejero Brando Palacios se debe elaborar un plan de acción para alumnos observados del plan 2009, su tutor debe ser el 
mismo docente del curso porque tiene mayor facilidad para ejecutar la tutoría. 
La Directora del DACC Virginia Vera para la capacitación docente pide usar el auditorio con red inalámbrica implementada 
El consejero Ulises Román aprobar bases para el concurso a la carrera docente y ver la conformación del jurado de pares 
El Decano Juan Carlos Cotizares informa que las bases ya fueron publicadas por el VIIAP y consulta si alguien tiene alguna 
propuesta de un doctor para la conformación del jurado de pares 
Llega consejero David Mauricio alas 12.18 hrs 
El consejero José Piedra pide que se explique porque se han abierto plazas para nombramiento de asociados y principales y no de 
auxiliares   
El Decano Juan Carlos Gonzales informa que las plazas las ha asignado el VRAP 
El consejero Brando Palacios se debe realizar 5 conferencias acreditadas anuales asignando un determinado creditaje para los 

r
alumnos asistentes. 
El consejero David Mauricio se debe autorizar para que se ejecute un convenio especifico para facilitar el aprendizaje del inglés 
a docentes y alumnos 
Votación: 8 a favor, O en contra, 0 abstenciones; aprobado por unanimidad 

El consejero Cayo León respecto al curso de integración de sistemas, se realizó un pedido de 4 puntos, uno de los cuele 
anulación de la RD respectiva, solicitamos se nos responda cómo va el trámite considerando que se está perjudicando a 41 a 	s. 
esto permitirá la apertura del sum para el ingreso de notas 
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Siendo las 12:51 hrs. el presidente indica que habiendo transcurrido más de dos horas se levanta la sesión. 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

I. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) ... 
Dra. Luzmila Pró Concepción 

Dr. David Mauricio Sánchez 41.......-9 

Mg. Cayo León Fernández 

Ing. Cesar Ángulo Calderón 

Lic. José Piedra Isusqui 

Lic. Ulises Román Concha 

Sr. Brand° Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
Mg. Cayo León Fernández 
Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado) 
Srta. Mónica Aybar Soto (Posgrado) 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 
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